

48 - Secteur Relations Internationales - Attribution de subventions exceptionnelles

Mme l'Adjointe GERDIL-DJAOUAT, Rapporteur : Le service Relations Internationales a été saisi récemment de plusieurs demandes d'aides financières concernant des projets internationaux menés par des associations locales.

1 - Tournois des P'tits Champions du SC Clemenceau

Le SC Clemenceau organisait du 26 au 28 mai dernier la 15^{ème} édition du Tournoi des P'tits Champions qui permet chaque année aux footballeurs en herbe de se retrouver pour un week-end de sport et d'amitié sur les terrains de la Malcombe. Cette année, une soixantaine d'équipes ont participé au tournoi dont 5 venaient de Fribourg, Pavie, Bistrita et Neuchâtel.

Ce genre de manifestation permet de favoriser les rencontres entre jeunes de différents pays et de différentes cultures autour d'une passion commune et s'inscrit donc tout naturellement dans les projets que le Service Relations Internationales soutient, au titre de ses relations avec nos villes jumelées.

Il est proposé que la Ville, au titre du secteur Relations Internationales, accorde une subvention exceptionnelle de 3 500 € au SC Clemenceau, pour prendre en charge une partie des frais d'hébergement induits par cet accueil.

2 - Jeunes Musiciens et Danseurs du Conservatoire de Besançon

Depuis des années, le Conservatoire et son équipe dirigeante entretiennent des relations musicales et professionnelles avec des structures de même type dans nos différentes villes jumelées.

L'Association Jeunes Musiciens et Danseurs du Conservatoire organise en effet régulièrement des échanges qui permettent aux jeunes musiciens du Conservatoire de faire découvrir leur talent et leur répertoire à travers des concerts donnés dans nos villes partenaires. L'idée d'échange est également primordiale dans la démarche du Conservatoire. C'est ainsi qu'il a accueilli un groupe de musiciens du Conservatoire de Pavie, du 15 au 17 juin dernier et qu'il a organisé pour eux un concert à l'Eglise de Montfaucon ainsi qu'un concert à l'Eglise Saint-Pierre.

Il est proposé d'accorder à l'Association Jeunes Musiciens et Danseurs du Conservatoire une subvention de 250 € pour couvrir une partie des frais de cet accueil.

En cas d'accord, la dépense totale, soit 3 750 €, sera prélevée sur la ligne 65.048/6574. 0094036 CS 290.

Proposition

Il est proposé au Conseil Municipal de statuer sur ces propositions d'attribution de subventions.

«M. LE MAIRE : Je crois que Fanny GERDIL-DJAOUAT voulait dire un mot par rapport à la Syrie.

Mme Fanny GERDIL-DJAOUAT : Oui, simplement pour annoncer que nous aurons à nous déterminer lors du prochain Conseil Municipal sur l'appui à Cités Unies France qui lance deux initiatives, une sur la Syrie et une sur le Sahel notamment par rapport à tout ce qui se passe avec l'AQMI dans le Nord du Mali. C'est une action concertée qu'il est à mon avis intéressant de suivre au niveau de l'ensemble des collectivités mais nous aurons évidemment à en discuter en Commission au préalable. Je vois Martine JEANNIN qui fronce les sourcils ! Puis simplement tant qu'on est sur les Relations Internationales, une petite précision, ce n'est pas la première fois que le Conseil Municipal est diffusé sur Internet puisque le tout premier Conseil Municipal diffusé sur Internet en direct c'était le conseil commun avec Fribourg en septembre 2009.

M. LE MAIRE : Oui, tu as raison de le rappeler mais nous étions moins bien équipés qu'aujourd'hui, c'est plus facile de le faire maintenant.

Merci de cette précision. Tout le monde est d'accord là-dessus ? C'est adopté».

Après en avoir délibéré et sur avis favorable unanime de la Commission n° 1, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, décide d'attribuer les subventions proposées.

Récépissé préfectoral du 28 septembre 2012.